

Honduras reporta 10 casos de niños con microcefalia



La Habana, 2 ago (RHC) La ministra de Salud de Honduras, Yolani Batres, anunció este martes que en el país se registraron 10 casos de niños con microcefalia, padecimiento relacionado presuntamente con el virus del Zika.

Batres indicó que a esos niños se les realizan exámenes de laboratorio para determinar si la afección está relacionada con la enfermedad.

La funcionaria apuntó, por otro lado, que en septiembre próximo pudieran presentarse más recién nacidos con el padecimiento, el cual afecta al feto en los primeros tres meses de gestación de la madre.

Actualmente más de 500 féminas embarazadas están bajo supervisión médica por presentar síntomas del zika, como fiebre y rash.

En medio de ese complicado panorama de salud la víspera el viceministro de Salud, Francis Contreras, vaticinó que a fines de este año este país podría presentar 60 casos con microcefalia.



Radio Habana Cuba